
7 Pièces

2000 m²

Réf. 82360419

Prix NC

Mougins
Maison à louer (06250)
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La Villa Bali est une propriété exceptionnelle nichée dans les collines de

Mougins.  Cette  villa  contemporaine  dispose  d'une  atmosphère

chaleureuse et familiale, ce qui en fait une retraite de vacances parfaite

pour  les  familles  et  les  amis.La  villa  est  dotée  de  quatre  chambres

spacieuses  et  confortables,  offrant  suffisamment  d'espace  pour

accueillir jusqu'à huit personnes. Elle est située dans un cadre paisible,

mais  à  proximité  des  commerces  locaux  pour  plus  de  commodité.La

grande  cuisine  ouverte  communique  avec  une  salle  à  manger,  créant

un espace de vie convivial et chaleureux. La cuisine ...

The  Villa  Bali  is  an  exceptional  property  nestled  in  the  hills  of  Mougins.  This

contemporary villa has a warm and family atmosphere, making it a perfect holiday

retreat  for  families  and  friends.The  villa  features  four  spacious  and  comfortable

bedrooms, providing ample space for up to eight people. It is situated in a peaceful

setting,  yet  close  to  local  shops  for  added  convenience.The  large  open  kitchen

communicates with a dining room, creating a friendly  and warm living space.  The

kitchen  also  opens  onto  the  garden,  offering  stunning  views  of  the  surrounding

area.The living room is also ...
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